

Senado paquistaní quiere que ese país refuerce sus relaciones con Cuba



Pakistán desea fortalecer relaciones con Cuba.

Islamabad, 8 ene (RHC) El vicepresidente del Senado de Pakistán, Saleem Mandviwalla, expresó el interés del país surasiático de fortalecer las relaciones parlamentarias y económico-comerciales con Cuba, reflejó hoy una fuente diplomática.

Mandviwalla recibió al embajador cubano, Gabriel Tiel, al término de su misión de cinco años en Pakistán.

Ambas partes se pronunciaron a favor de fortalecer las relaciones bilaterales, en particular los vínculos entre el Senado de Pakistán y la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba.

Expresaron además su voluntad de robustecer las relaciones económico-comerciales, aspectos que podrían analizarse cuando las condiciones sanitarias debido a la actual pandemia de Covid-19 permitan realizar su visita al país caribeño.

El embajador cubano coincidió con Mandviwalla sobre la necesidad de incrementar los nexos parlamentarios y económico-comerciales en beneficio de los pueblos de ambos países.

Cuba y Pakistán mantienen relaciones diplomáticas desde 1955, fortalecidas tras el terremoto que afectó a la nación del sur de Asia en 2005, cuando un contingente de médicos cubanos, integrantes de la brigada Henry Reeve, prestó su ayuda solidaria en la región pakistaní de Cachemira. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244034-senado-paquistani-quiere-que-ese-pais-refuerce-sus-relaciones-con-cuba>



Radio Habana Cuba